
15-20 лет. Для того, чтобы можно было сде-
лать первоначальный взнос (я прекрасно по-
нимаю, что не все могут найти такие суммы),
мы будем выделять со следующего года каж-
дой категории желающих приобрести жилье
определенные средства на кредитование под
очень низкие проценты. Мы уже испробова-
ли этот метод в ряде территорий области. В
Чусовом сдается 120-квартирый дом, постро-
енный таким образом. Его полностью заселя-
ют бюджетные работники, которых нельзя
назвать высокооплачиваемыми. Подобным
способом строится жилье в Добрянке. В этом
году там будет сдаваться 60-квартирный дом,
построенный именно ипотечным способом. В
следующем году будет продолжено строитель-
ство 90-квартирного дома в Горнозаводстке.

10) Сегодня почти все кандидаты в один
голос трубят: "Губернатор нужен моло-
дой!" Вам сегодня более 60-ти лет. Влия-
ет ли это на Вашу работу?

Я никогда не скрывал свой возраст, посколь-
ку считаю, что "паспортный возраст" не всегда
отражает истину.

Себя я считаю вполне работоспособным ру-
ководителем, окруженным, к слову будет ска-
зано, молодыми энергичными и вполне заслу-
женными коллегами-заместителями, руководи-
телями большинства структурных подразделе-
ний администрации области.

Кто внимательно следил и следит за моей
деятельностью, наверное, заметили, что я ни-
когда не "отгуливаю" отпуск "на всю катушку".
За последние 4-5 лет не был "на больничном",
стараюсь ежедневно заниматься спортом. При-
чем с такими нагрузками, которые не каждый
молодой человек сможет выдержать.

Все это в дает мне отличный заряд бодрости
и здоровья и, по правде говоря, я себя в 50 лет
не чувствовал так, как чувствую себя сегодня.

Умение ставить перед собой реальные уп-
равленческие задачи и эффективно решать их
- вот главная формула успеха любого руково-
дителя сегодня. Губернатора области - в том
числе. И возраст здесь не является главным
критерием.

ИГУМНОВ
это лидирующее положение Пермской об-

ласти по социально-экономическим показателям
на Урале.

ИГУМНОВ
Это бездефицитный бюджет области в те-

чение трех лет.

ИГУМНОВ
Это стабильное состояние общества без по-

трясений и катаклизмов на всей территории Пер-
мского края.

ИГУМНОВ
- Это НАШ

кандидат!

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
Моя предвыборная кампания начиналась с хороших,

теплых встреч с избирателями. Я побывал в Лысьве,
Чусовом, Горнозаводске на производственных предпри-
ятиях, в учебных и медицинских заведениях, в учреж-
дениях культуры...

Везде приходилось отвечать на множество самых раз-
ных вопросов моих избирателей. Я заметил, что кроме
узко-профессиональных, узко-региональных проблем
наших людей интересуют и вопросы общеобластного
масштаба, проблемы и перспективы развития всего
нашего края, волнуют общечеловеческие тревоги и на-
дежды.

Именно такие вопросы избирателей и мои ответы на
них мы собрали в первом выпуске листовки «Диалог с
Игумновым». 10 вопросов и 10 ответов". Надеюсь, что наш
с вами диалог будет постоянен, полезен и эффективен.

Будем слушать друг друга!
Ваш Г. Игумнов.



„

1) Какова главная цель в Вашей работе?
Моей основной целью и задачей являлось

и является улучшение жизни населения Пер-
мской области, поднятия благосостояния лю-
дей, обеспечение достойного уровня прожи-
вания моих земляков.

2) Школьная техничка получает 150 руб-
лей. Разве это можно назвать платой за
труд?

Вопрос о помощи техническим работникам
мы рассматриваем сейчас очень активно. Не-
обходимо сделать так, чтобы зарплата этих
людей соответствовала хотя бы необходимо-
му Прожиточному минимуму. По крайней
мере он дает возможность жить, а не суще-
ствовать, как сейчас (многие из них относят-
ся к категории бедных). Мы будем решать
эту проблему.

3) Средняя зарплата у работников школ
выше, чем у работников профтехобразо-
вания. Почему есть такая разница в зарп-
лате педагогов школ и профтехучилищ?

Мне это известно. Я знаю, что получают над-
бавки к зарплате только те, кто находится на
областном бюджете. Высшая школа и проф-
техобразование таких надбавок из областно-
го бюджета не получают, потому что финан-
сируются из федерального бюджета и финан-
сируются отвратительно! С 1 января Федера-
ция намерена передать училища на бюджет
области. Я и сам думал о том, чтобы все учи-
лища в течение трех лет забрать "в область".
Мы обязательно переведем все ПТУ себе на
бюджет. И тогда никакой дискриминации по
зарплате у педагогов не будет.

4) Конечно, отрадно, что работникам бюд-
жетной сферы повышают зарплату. Но не
является ли это предвыборным трюком?
Не забудут ли о нас после выборов?

Обещания избирателям я выполнял и вы-
полняю полностью, поэтому могу смело смот-
реть вам в глаза. И если я пообещал поднять
заплату бюджетникам, то это так и будет. Да-

вать слово и выполнять его - это мое жиз-
ненное кредо.

5) В Пермской области высшее образова-
ние на 3/4 сегодня является платным. Как
Вы относитесь к этому?

У нас в Пермской области во всех Государ-
ственных вузах обучение как раз наоборот -
бесплатное. Лишь незначительный процент
студентов учатся на коммерческой основе.

6) Леспромхозы полностью развалены. По-
селки вымирают. Безработица. Есть ли ка-
кие-то надежды на то, что леспромхозы
будут работать?

У нас 12 млн. кубометров расчетной лесо-
секи, а выбираются только 4,5 млн. кубомет-
ров в год. В то же время 1 млн. кубометров
завозим из-за пределов'области. Это позор!
Нам надо больше рубить. Для этого принят
Закон об освобождении всех леспромхозов
от всех видов налогов на 3 года. Это очень
сильная поддержка. Правда, Верховный Суд
на днях без объяснения причин отменил этот
закон. Но мы не отступим, выполним все обе-
щания лесникам, тем более, что Налоговый
Кодекс позволяет после 1 января 2001 года
нам вновь принять такой Закон. Обязательно
в первые дни января примем этот Закон. Его
действие распространяется с 1 октября 2000
года. Я рассчитываю, что благодаря нашей
поддержке положение лесозаготовителей,
которые сейчас живут плохо, за 1-1,5 года
обязательно выправится, а леспромхозы вста-
нут в встрой действующих.

7) Вы перед выборами в 1996 году высту-
пали со своей предвыборной программой.
Листовки и плакаты с информацией о ее
выполнении мы читали, да и на деле ви-
дим, что сделано очень многое и даже
больше, чем Вы обещали. А что из этой
программы Вам не удалось сделать и по-
чему?

По большому счету скажу, что сделано на-
много больше, чем планировалось. И резуль-

таты реализации моей предвыборной про-
граммы налицо.

Не удалось одного - значительно улучшить
жизнь тех, кто находится за чертой бедности,
максимально опустить эту планку.

Поэтому в числе своих первоочередных за-
дач я ставлю эту проблему как важнейшую.

8) Уважаемый господин губернатор! Мы
Вам верим, мы голосовали за Вас на про-
шлых выборах. Ответьте честно: что про-
исходит в Вашем окружении? (Мы имеем
в виду статью в областной общественно-
политической газет "ГубЧК" "О чем мол-
чит губернатор", о деятельности Вашей
дочери Арзумановой Елены Геннадьевны).

Еще полгода назад, в июне, меня предуп-
реждали, что в предвыборной борьбе про-
тив меня будут применены самые грязные тех-
нологии. Я не поверил этому. Понадеялся на
порядочность людей. Как показало время,
ошибся. В свое время, будучи губернатором,
я не пустил в область к ее богатству - калий-
ным солям, нефти, алмазам, золоту - некото-
рых небезизвестных олигархов. Они этого не
могут простить. Знают: пока Игумнов у влас-
ти, им не удастся растаскивать богатства об-
ласти. И делают все, чтобы очернить меня и
мою семью. Все это клевета. Я обратился к
Генеральному прокурору и попросил его при-
слать независимую экспертную бригаду для
проверки фактов. Эксперты провели работу,
и весь замысел недоброжелателей рассыпался
в прах. Их действия признаны неконституци-
онными, а обвинения в адрес дочери нео-
боснованными.

9) Где можно взять кредит на квартиру
молодому специалисту? Как будет стро-
иться жилье для работников бюджетной
сферы?

Мы планируем ввести с 2001 года ипотеч-
ную форму строительства жилья. Специаль-
ный фонд будет заниматься строительством
жилья, его вкладчики будут иметь возмож-
ность рассчитываться за жилье в течение 10-


